

# **PELATIHAN PEMBUATAN VIDEO PEMBELAJARAN UNTUK MENUNJANG PEMBELAJARAN DARING BAGI GURU SD DI KECAMATAN SANDEN BANTUL**

Oleh: Dr. Ali Mustadi, M. Pd. Dr. Enny Zubaidah, M. Pd, Septia Sugiarsih, M. Pd., Octavian Muning Sayekti, M. Pd. Evy Nur Rochmah, M. Pd.

## **ABSTRAK**

Pada era pandemic covid-19 ini Pelaksanaan pembelajaran dilaksanakan secara jaringan (DARING). Dimana dalam pembelajaran ini guru harus kreatif dan inovatif dalam mendesain pembelajarannya karena guru tidak dapat menjelaskan materi secara langsung tatap muka. Berdasarkan survey yang dilakukan kepada 57 guru SD di wilayah Yogyakarta, Permasalahan yang dihadapi guru antara lain terbatasnya akses internet, terbatasnya ketersediaan perangkat pendukung pembelajaran daring, terbatasnya pengetahuan mengenai pengembangan media pembelajaran, terbatasnya kemampuan mengenai pengembangan assesment tool. Media pembelajaran yang digunakan secara DARING sebaiknya mengandung pesan visual sehingga tidak terlalu verbal agar anak lebih tertarik dan mudah dalam memahami materi. Melalui media pembelajaran DARING ini diharapkan mampu meningkatkan efesiensi dan efektivitas pembelajaran. Banyak jenis media pembelajaran daring yang bisa digunakan. Yaitu, multimedia interaktif, powerpoint, video, dan lainnya. Video pembelajaran adalah salah satu media yang bisa dikembangkan sendiri dengan mudah oleh guru. Dalam video pembelajaran guru bisa menyapa siswa, memberikan penguatan, motivasi secara visual, dan menjelaskan materi dengan maksimal. Untuk memudahkan guru dalam membuat video, maka diperlukannya pelatihan pembuatan video pembelajaran berbasis powerpoint. Tujuan kegiatan pengabdian pada masyarakat pengembangan wilayah ini yaitu memberikan pelatihan pada guru sekolah dasar supaya dapat membuat video pembelajaran yang dapat menunjang pembelajaran DARING. Metode kegiatan PPM ini yaitu: (1) ceramah, diskusi, dan tanya jawab, (2) tutorial dan praktik. Hasil kegiatan PPM yang dilaksanakan 21 Mei-29 Mei 2021 dengan tema pembuatan video pembelajaran untuk menunjang pembelajaran daring yaitu guru dapat menghasilkan produk berupa video pembelajaran berbasis powerpoint untuk pembelajaran daring.

*Kata kunci:* Pelatihan, Video Pembelajaran